



## Pemkot Serahkan Modal dan Aset XT Square

JOGJA—Hari ini, Rabu (14/11) aset berupa gedung dan tanah senilai Rp113 miliar akan diserahkan oleh Pemkot Jogja kepada PD Jogjatama Vishesha selaku pengelola XT Square.

Selain aset bangunan dan tanah, modal berupa uang tunai sebesar Rp4 miliar juga diserahkan. Dengan demikian, total modal yang diserahkan Pemkot kepada PD Jogjatama Vishesha senilai Rp117 miliar.

Rencana penyerahan aset dan modal tersebut mundur dari jadwal semula yang direncanakan sebelumnya. Pasalnya, menurut jadwal penyerahan aset diberikan pada Selasa (13/11) kemarin. Meski mundur, hal tersebut tidak dipermasalahkan oleh pihak direksi.

Menurut Direktur Operasional dan Pemasaran, Widihasto Wasana Putra, dengan penyerahan aset dan

modal tersebut maka kini pihaknya bisa melakukan berbagai langkah persiapan dengan lebih maksimal. Penyerahan aset dan modal tersebut, sambungnya, akan menjadi modal bagi pengelola untuk segera mengoperasikan XT Square. “Dengan penyerahan aset dan modal ini, kami bisa bekerja secara optimal,” terangnya dalam release yang disampaikan Selasa (13/11).

Pasca-penyerahan aset tersebut, lanjut Widihasto, pihaknya langsung mengadakan 2 kegiatan sekaligus. Selain mengadakan *band competition* bagi tingkat SMA, mahasiswa dan umum pada 15-16 November 2012 mendatang, pihaknya juga mengadakan Festival Jathilan pada 16-17 November 2012. “Kedua kegiatan tersebut digelar di area XT Square dan terbuka bagi masyarakat umum,” tukasnya.

Ditambahkan Widihasto, kegiatan kompetisi band dimaksudkan untuk mengenalkan XT Square kepada kalangan anak muda. Sementara festival jathilan sebagai identitas XT Square sebagai wahana baru dunia kesenian di Jogja.

Oleh karena itu, ia mengundang masyarakat luas supaya dapat menyaksikan kedua kegiatan tersebut sembari melihat area XT Square. “Jika ada ide dari masyarakat terkait dengan XT Square, juga bisa dikerjasamakan dengan manajemen,” ungkapnya.

Widihasto mengaku, respon masyarakat yang menantikan operasionalisasi XT Square cukup tinggi. Sembari proses persiapan *launching marketing* atau *soft opening*, pihaknya juga mempersilakan masyarakat umum yang ingin menggelar kegiatan di kompleks XT Square. (*Abdul Hamied Razak*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Bangunan Gedung dan Aset	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005